



『星空舞』栽培コンテスト入賞！

鳥取県オリジナル水稻品種「星空舞」の普及拡大を進めるため、全県を対象として開催されているコンテストで、応募総数 146 点の中から本町の寺坂 邦雄さんが金賞を受賞されました。審査は、粒揃いや食味値の測定により行われ、寺坂さんが出品した米の測定値の総得点は、県東部で最も高い値でした。今後も、栽培管理に力を入れていただき、おいしい米づくりを行っていただきたいと思います。



受賞された寺坂 邦雄さん



困ったら1人で悩まず行政相談！

本町で行政相談員を4年間続けられている安住 博幸さんが、総務省から長年の功績を讃えて感謝状を授与されました。行政相談では、国・県・町などの事業に関わる様々な相談を受け付けています。安住さんは「相談活動が少しでも皆さんの助けになればいいなと思っています。1人で悩まず、行政相談へ相談してください」と話されました。

7月の相談日は、
7日(木)ちえの森ちづ図書館 午前9時30分～11時30分
22日(金)智頭町総合センター 午後4時30分～6時
【問合せ先】 ☎ 75-4111

最新の福祉車両がお披露目されました
6月2日(木)R373 やまさと

(一社)山郷地区振興協議会が日本財団と協議を重ね、導入を進めていた福祉車両が納車され、旧山郷小学校でお披露目会が行われました。最新の福祉車両は車椅子での乗車も可能で、雪道でも安心して走行できるということです。この日集まった森のミニデイ利用者の皆さんは、早速車両に乗車し、今後の活躍に期待を寄せていました。



福祉車両を利用する森のミニデイ利用者